

UNE PAGE D'HISTOIRE

ORIGINE—EVOLUTION—ETAT ACTUEL DE LA MÉDECINE AU CANADA (1)

Par le Professeur A. A. FOUCHER,

Président du deuxième Congrès des Médecins de langue française de
l'Amérique du Nord.

Si c'est un devoir pour le président de cette association d'ouvrir les séances du congrès par une allocution de bienvenue, c'est pour moi personnellement un vif plaisir de revoir tant de figures amies parmi lesquelles vingt-cinq années de professorat me font retrouver un bon nombre d'anciens élèves. C'est pour moi une journée mémorable que celle qui me place à la tête du corps médical français de l'Amérique du Nord, corps si important par ses états de service passés et encore plus par le rôle qu'il est appelé à jouer dans l'avenir. Mais ce qui m'honore et me réjouit davantage c'est la présence au milieu de nous d'un délégué officiel de l'Université de France, de la Faculté de médecine de Paris. En exprimant mes sentiments de gratitude à tous ceux qui de près ou de loin auront contribué au succès de l'œuvre inaugurée il y a deux ans à Québec, je désire consacrer une part toute spéciale à la France qui s'intéresse à nos humbles travaux et encourage ainsi les efforts que nous faisons pour assurer à la profession médicale dans le nord de l'Amérique la part légitime que lui doivent les médecins de langue française. J'escompte à l'avance les sentiments que vous partagez tous en

(1) Discours d'ouverture prononcé à l'Université Laval de Montréal, mardi, le 28 juin à 10 h. a. m.